

Premier Canadien nommé président de l'UISTA



M. Joseph H. Hulse a été élu président de l'Union internationale de la science et de la technologie alimentaires (UISTA) à l'occasion du cinquième congrès de cette Union, tenu à Kyoto, Japon, à la fin du mois de septembre.

L'UISTA, créée en 1970, vise à promouvoir la collaboration internationale dans les domaines de la science et de la technologie alimentaires. En sont membres des académies et des instituts nationaux de 37 pays, y compris l'Institut canadien de la science et de la technologie alimentaires dont M. Hulse a été président.

M. Hulse est directeur de la division des Sciences de l'agriculture, de l'Alimentation et de la Nutrition du Centre de recherches pour le développement international (CRDI), société publique créée en 1970 par le Parlement du Canada, mais qui est dirigée par un Conseil des gouverneurs autonome et international qui détermine l'orientation et les priorités du Centre.

M. Hulse a été auparavant conseiller spécial auprès du président de l'Agence canadienne de développement international (ACDI). Il a occupé plusieurs postes supérieurs auprès de l'Organisation pour l'agriculture et l'alimentation des Nations Unies (FAO), et il a été directeur de recherches à la société Maple Leaf Mills Ltd de Toronto, chef de la recherche sur l'alimentation et la nutrition aux laboratoires de recherches médicales pour la Défense du Canada et conseiller spécial sur le problème des protéines.

Nomination au Ministère

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, M. Don Jamieson, a annoncé la nomination de M. André Couvrette, âgé de 44 ans et originaire de Montréal, au poste de chef du Protocole. M. Couvrette (baccalauréat ès arts du collège Jean-de-Brébeuf de Montréal et licence en droit



de l'Université de Montréal) est entré aux Affaires extérieures en 1957 et a été affecté à Rome, Lagos, Paris et Dakar où il a été ambassadeur avec accréditation auprès du Mali, de la Mauritanie, de la Guinée, de la Guinée-Bissau et haut-commissaire en Gambie. Depuis octobre 1977, il était ambassadeur au Liban.

M. Couvrette succède à M. James R. Barker, nommé ambassadeur en Grèce.

L'Hydro-Québec exportera de l'électricité aux États-Unis

L'Office national de l'énergie a annoncé le 8 septembre qu'il avait autorisé l'Hydro-Québec à exporter de la puissance et de l'énergie interruptibles, pour une période de cinq ans et sept mois, à la Power Authority of the State of New York (PASNY). Cette demande a fait l'objet d'une audience publique tenue à Montréal, les 6 et 7 juin 1978.

Par puissance et énergie interruptibles, on entend la puissance et l'énergie disponibles conformément à une entente selon laquelle la réduction ou la cessation de la livraison restent à la discrétion du fournisseur.

Délégation chinoise en visite au Canada



Une délégation chinoise dirigée par M. Chao Fan, sous-ministre chinois de l'Agriculture et des Forêts, a fait un séjour d'un mois au Canada au cours de l'été. M. Chao et les neuf hauts fonctionnaires qui l'accompagnaient ont étudié les méthodes canadiennes d'exploitation agricole, et tout particulièrement les techniques de gestion des exploitations. La délégation s'est rendue dans des fermes et des ranches, a visité les stations de recherche du ministère de l'Agriculture et plusieurs entreprises canadiennes. Sur la photo, M. Chao Fan (au centre) visite un champ de maïs en compagnie du ministre canadien de l'Agriculture, M. Eugene Whelan. À droite, on aperçoit leur interprète.